

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES POSTES,
DES TELECOMMUNICATIONS ET DES TECHNOLOGIES
DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF POSTS,
TELECOMMUNICATIONS AND INFORMATION
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES

COMMUNIQUE CONJOINT N° 23-00477 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 26 OCT 2023

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the Masters program in Posts and Telecommunications Administration, at SUP'PTIC Yaoundé.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUE / COMMUNICATE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, au titre de l'année académique 2023-2024, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the Masters program in Posts and Telecommunications Administration of SUP'PTIC, for the 2023-2024 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ADMISSION SUR CONCOURS

AMBASSDA TOBE AIME SYLVAIN
MAIYANG WANGMENE HERMINE
NDIKWA TAMWE ARSENE
NDZIE NDZIE ANTOINETTE AIME CHRISTIANE
NGAMBIDA OYONO LARISSA
NGATARANG YADA III ROLAND
NGONO NDJANA MARIE LA VIEILLE
NGU DJOB MYRIAME
NTYAME CHRISTELLE PASSY
PAGNA SABITOU FADIL
RAYANG YOUALESSAM BONIFACE
ZANG YANNICK ARNAUD

ADMISSION DIRECTE

ADECK TANYONG JUNIOR
AMINATOU BABA MARLYSE
BAYADLA LAMDJAO CYRILLE
FODOH VATICE CORANTIN
HADJIA AICHA MIKAILOU
KENFACK TEUFACK TATIANA
KOUNBA SASSA PATRICE
MELI MAGNE TCHINDA AURIANE
MENE NANGA KEVIN RICKIEL
NGAHAN FOMENA ARMELLE
NGALA LESLINE MAGHA
NGO BALIGNA ANNE LAURE CRYSTEL
OTTOU ADA YOHANA SANDY VARDIELA
POKMOGNE ALIYAH FELIXIA

CANDIDAT ETRANGER

ELOMBO-CHRIST JULIEN FORTUNE

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **30 octobre 2023**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **30th of October, 2023**, reopening date.

Le Ministre d'Etat,
Ministre de l'Enseignement Supérieur



Jacques Fame Ndongo

Le Ministre des Postes et Télécommunications



Mme Libom Li Likong
née Mandoma Minette